
議会報告会を開催しました議会報告会を開催しました
　
令
和
５
年
２
月
４
日
、
７
日
、
９
日
の
３
日
間
、

市
内
９
会
場
（
サ
ン
ト
ピ
ア
大
竹
・
阿
多
田
島
漁

業
協
同
組
合
・
栗
谷
小
学
校
・
ア
ゼ
リ
ア
お
お
た

け
・
お
が
た
ピ
ア
・
玖
波
公
民
館
・
安
条
集
会
所
・

松
ケ
原
集
会
所
・
総
合
市
民
会
館
）
で
、
令
和
５

年
議
会
報
告
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
の
べ
111
人
の
方
に
お
越
し
い
た
だ
き
、
議
会
に

関
す
る
様
々
な
ご
意
見
、
ご
感
想
等
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。

　
各
会
場
の
配
布
資
料
・
報
告
書
や
ア
ン
ケ
ー
ト

は
、
大
竹
市
（
市
議
会
）
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲

載
し
て
い
ま
す
。

　
下
記
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
よ
り
ア
ク
セ
ス
で
き
ま
す
。

報告会の内容

○議会報告　・議会からの報告事項
　　　　　　　

▲

上下水道料金の改定について
　　　　　　　

▲

議員定数について

○意見交換　・地域課題について
　　　　　　・その他のご意見

各班の様子（左からA班、B班、C班）

報
告
に
関
す
る

　
　
　主
な
質
疑

　
　
水
道
料
金
改
定
の
修
正
案
で
、

個
人
用
の
負
担
が
増
え
業
務
用
が
安

く
な
っ
た
の
は
ど
う
し
て
か
。

　
　
事
務
所
で
飲
み
水
し
か
使
わ
な

く
て
も
、
家
事
用
と
の
差
が
あ
り
過

ぎ
る
た
め
。
そ
れ
で
も
家
事
用
の
方

が
安
く
な
っ
て
い
る
。

　
　
議
員
定
数
を
考
え
る
際
に
市
民

の
意
見
は
聞
い
た
の
か
。

　
　
特
別
委
員
会
で
各
委
員
が
市
民

か
ら
意
見
を
聞
く
と
と
も
に
、
前
回

の
議
会
報
告
会
で
の
ア
ン
ケ
ー
ト
を

参
考
に
し
な
が
ら
協
議
し
て
き
た
。

　
　
イ
ノ
シ
シ
防
護
柵
の
費
用
補
助

は
あ
る
の
か
。

　
　
農
地
の
防
護
柵
は
１
人
５
万
円

を
上
限
に
半
額
補
助
し
て
い
る
。

　
　
小
方
新
駅
の
調
査
費

1000
万
円
で

は
一
体
何
を
す
る
の
か
。

　
　
新
設
に
向
け
て
の
JR
と
の
具
体

的
な
交
渉
・
協
議
に
は
、
利
用
の
見

込
み
な
ど
幅
広
い
調
査
結
果
が
必
要

に
な
る
た
め
、
コ
ン
サ
ル
を
い
れ
て

行
う
。

　
　
小
方
駅
は
実
現
に
何
年
の
目
処

で
進
め
て
き
た
の
か
。

　
　
大
竹
駅
の
再
整
備
に
つ
い
て
JR

と
の
協
議
が
終
了
し
な
け
れ
ば
小
方

駅
に
手
を
つ
け
る
事
が
で
き
な
か
っ

た
。
年
数
の
具
体
的
な
話
は
ま
だ
な

い
が
、
実
現
に
む
け
て
執
行
部
も
取

り
組
ん
で
い
る
。

　
　
新
し
い
玖
波
公
民
館
の
方
針
は

も
う
全
て
決
ま
っ
た
こ
と
な
の
か
。

　
　
移
転
、
建
て
替
え
の
方
向
性
は

決
ま
っ
て
い
る
が
、
コ
ミ
サ
ロ
や
屯

所
も
含
め
検
討
し
て
い
く
と
い
う
段

階
で
、
公
民
館
機
能
を
残
し
な
が
ら

整
備
で
き
る
よ
う
に
考
え
て
い
く
と

聞
い
て
い
る
。

　
　
立
戸
は
雨
水
が
流
れ
込
ん
で
溢

れ
る
の
で
市
に
対
策
を
し
て
欲
し
い
。

　
　
現
状
、
ポ
ン
プ
を
つ
く
っ
て
排

水
す
る
し
か
な
い
。
市
で
は
汚
水
整

備
の
方
が
優
先
さ
れ
、
雨
水
対
策
は

遅
れ
て
い
る
。

ＱＡＱＡＱＡＱＡ

ＱＡＱＡＱＡ

阿多田島漁業協同組合阿多田島漁業協同組合 アゼリアおおたけアゼリアおおたけ 安条集会所安条集会所

2023（令和5年）．5市議会だより

2023（令和5年）．5 市議会だより
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ご意見・ご感想（抜粋）
・住民からの意見など、広報紙など使ってアンケートを取って欲しい。
・この地区には議員がいないので、今後ともよろしくお願いします。
・水道料金、議員定数の説明は資料がないとキチンと理解できない。
・パワーポイントなど活用して視覚的に分かりやすい説明を望む。
・ポンプ場建設について、住民の目に見える形で公表して欲しい。
・おがたピアを二次避難所に戻して欲しい。
・玖波公民館の今後について、アンケートをとって欲しい。
・耕作放棄地問題を解決したい。
・報告会の案内にて、テーマをもっと伝わりやすくするべき。
・市民は議会活動と議員活動を混同している。
・決まったことの報告会では意味がない。
・貴重な機会をいただきありがとうございました。

　議会報告会の目的は、大竹市議会基本条例に基づき、大竹市議会としての議会活動
に関する情報を積極的に公開するとともに、市民の皆さまのご意見やお考えを把握し、
今後の議会活動や市政運営に反映させるためのものです。
　市民の皆さまからいただいた貴重な生の声は、議会に対する意見・要望については
議会内で検討し、その他は執行部に報告させていただきます。
　今後も、皆さまのご意見を生かし、より良い報告会、意見を聴く会にしてまいります。

アンケート結果 回収数 103枚（回収率 92.8％）

上下水道料金の改定について

20

議員定数について

意見交換について 時間配分について【議会からの報告】 時間配分について【意見交換】

①わかりやす
　かった…49

①ちょうど
　よかった…69

①ちょうど
　よかった
　…60

①わかりや
　すかった
　…28

①わかりや
　すかった
　…27

②どちらとも
　言えない
　…32

②どちらとも
　言えない…50

②どちらとも
　言えない…48

③わかりにく
　かった…8

②長い…8

②長い…4

④その他…4

③短い
　…14 ③短い

　…27

③わかりにく
　かった…16

④その他…5

④その他…5

未記入…9 未記入…8
④その他…3

未記入…9

未記入…4

③わかりにく
　かった…20

④その他…5 未記入…3

15

2022（令和４年）．5市議会だより

2023（令和5年）．5 市議会だより


